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Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis;

Qual empresa que ganhou a concessao para a organizar a Festa do 
Peao de Cajamar de 2024?
Qual o metodo de licitagao para a escolha da empresa ganhadora 
da concessao para a Festa do Peao 2024? E como foi publicado a 
escolha da empresa?
Qual o valor que a empresa ganhadora da concessao para a 
organizagao da Festa do Peao de Cajamar 2024 ira pagar para a 
prefeitura do municipio?
Qual a estimativa de arrecadagao da Festa do Peao de Cajamar 
2024? E onde sera destinado o valor dessa arrecadagao 
proveniente da Festa do Peao de Cajamar 2024?
Os custos decorrentes de toda estrutura como seguranga, 
montagem de palco, iluminagao, banheiros quimicos, camarotes 
para a Festa do Peao de Cajamar 2024 correra por conta da 
Prefeitura de Cajamar ou por conta da empresa ganhadora da 
concessao?
Foi realizado algum estudo ou planejamento dos custos que a Festa 
do Peao de Cajamar 2024 tera no orgamento do municipio?
Foi realizado algum estudo para saber se o espago “Boiodromo” 
comporta com seguranga o aglomerado de milhares de pessoas 
como e de conhecimento de todos em dias de show? E qual a 
quantidade de saidas de emergencia do recinto da festa?
A estrutura em concrete do recinto comporta quantas pessoas
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sentadas?

9- Quais medidas serao tomadas frente os casos de COVID-19 
aumentando no municipio e a projegao da realizagao de uma festa 
dessa magnitude, com grande aglomeragao de pessoas?

10- Como sera a organizagao da parte de seguranga da Festa do Peao 
de Cajamar de 2024? Sera empresa terceipzada?-Se sim informar a.
razao social da mesma? RETIRAD0 PEL0 AUT0R
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11-Existe estudo ou planejamento para o transito local nos dias de 
Festa? E Como sera feito o acesso aos moradores e os 
frequentadores da festa?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que o evento citado 
acima e considerado o mais importante para a cidade de Cajamar, tanto pelo 
lado financeiro quanto pela popularidade, devido aos recentes casos de 
COVID-19 e tambem aos casos de dengue que estao aumentando em nossa 
cidade, devemos zelar pela seguranga de todos que frequentam a festa. Sendo 
assim a transparecia de uso de urn bem publico em fungao de uma empresa 
privada, as informagoes requeridas sao de suma importancia para toda a 
populagao Cajamarense

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 20 de fevereiro de 2024.

avio Marques Alves 
'. “Flavio Comajo”
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